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２０２３年（令和５年）１２月１４日 (木) 晴れ 第２７８３回（ 当年度第１７回 ） 例会  
               

            

点 鐘                 会長  富田 清孝君 

司 会                 ＳＡＡ  濱島聡一朗君 

ロータリーソング斉唱      「それでこそロータリー」 

四つのテスト唱和               南村 朋幸君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

 

ゲスト及びビジター紹介 

               該当者なし 

 

会長挨拶                 会長 富田 清孝君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

通常例会としては今日が今年最後になります。今年

度がほぼ半分終わりますが、今度の土曜日にクリスマ

ス家族会が有り、江南ロータリークラブとしては最大の

行事だと考えております。 

参加予定者が８３名で会員よりも家族の方が多い状

態で、会長の立場としては本当に感謝しております。あ

りがとうございます。 

開催場所のレストラン北村の収容人数ギリギリと言

うことでやや狭さを感じるかもしれません。又別室で食

事をとられる方にもご面倒をかけると思いますがよろし

くお願いいたします。 

  前半をこのようなクリスマス家族会で楽しくしめくくり

後半に向け良い終わらせ方ができればいいなと思って

ます。これも中村親睦委員長をはじめ親睦の委員の方

のおかげです。 

  今年度前半、会員増強委員長の堀尾さんと委員に

よる夜の増強活動、社会奉仕委員長の猪子さんと委員

による子供食堂への支援、複合施設トコトコラボへの

寄付、そして交換留学生についてご苦労された青少年

奉仕委員長の北畑さんと副委員長の冨永さん大変お

世話になりました。ありがとうございました。 

  また、しっかりと例会の準備をしていただきました例

会運営委員長の佐藤さんをはじめ委員の方、きっちり

と例会を取り仕切って頂いた濱島さん、そして毎回会報

を作っていただいた会報委員長の山崎さんを始め委員

の皆さんも大変感謝しております。ありがとうございまし

た。 

  特に名前は出しませんでしたが他の委員長、委員

の方も会の運営に大変ご協力頂きましてありがとうご

ざいました。来年から後半が始まりますが、前半は親

睦に力を入れすぎた感がありますので後半は軌道修

正を加えながら活動して参りたいと思っております。来

年も宜しくお願いします。 

  これで挨拶に代えさせて頂きます、今日も宜しくお

願いします。 
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幹事報告   -別紙-       幹事    木本 寛君 

 

祝   福   親睦活動委員会委員長  中村 耕司君 

出席報告    例会運営委員会委員   近藤 道麿君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４８名 ３６名   １２名 ８０．００％ 

 
ニコボックス 例会運営委員会委員  伊藤 かね子君 
〇年次総会です。次々年度会長、次年度理事および役
員承認の件、よろしくお願い致します。 
富田 清孝、波多野 智章、木本 寛、三輪 慎一郎君 
〇かねちゃんとともにお誕生日をお祝い頂き有難うござ
います。 

堀尾 庄一君 
〇本日の総会、よろしくお願い致します。 

南村 朋幸君 
〇お誕生日のお祝い、ありがとうございます。 
                          尾関 育良君 
〇堀尾さんとともにお誕生日をお祝いいただきありがと

うございます。 
                        伊藤 かね子君 
〇次年度 役員・理事選出 よろしくお願い致します。 
松岡 一成、庄田 元久、古田 嘉且、杉浦 賢二、 
沢田 昌久、片平 博己、長瀬 晴義、中村 耕司、 
永田 広光、岩田 進市、近藤 道麿、北畑 祐二、 
各君 
 
卓話  

「年次総会」 
第１号議案 次々年度会長候補承認の件 
第２号議案 次年度理事および役員承認の件 
 
2024-2025 年度 役員挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
三菱ＵＦＪモルガンスタンレー証券株式会社 
名古屋支店 コンサルティング第三部長 松島 章高様 
 

会長エレクト 沢田 昌久君 
 
こんにちは。只今、諮問員会そして理事会にて承認

をいただきました次々年度会長を務めさせて頂きます
沢田でございます。よろしくお願いいたします。 

遅ればせながらという言葉があります。５年ほど前か
ら、各年度のパスト会長に声をかけていただきながら、
家庭の事情、父親の介護や自らの心臓の病気等を理
由に良い返事ができずにきてしまいました。本当に申し
訳ないと思っています。 

そして遅まきながらという言葉があります。いよいよ
自らの会長としてスタートがきれることになりました。次
年度は創立６０周年です。会長である南村さんをしっか

りとささえ、次々年度につなげていけたらと思っていま
す。そんなイノベーションをしっかりと持った江南ロータ
リークラブになれるよう頑張ってまいりますので、これ
からもよろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長 南村 朋幸君 
 

皆様、こんにちは。 
２０24～２０25 年度会長エレクト並びに役員理事のご承
認賜り、まことにありがとうございます。いよいよ、本日
の総会をもって24-25年度の幹となるメンバーが出揃う
こととなりました。 

私事ですが、２００７年１１月８日に入会して早１６年。 
年齢的にもまだまだ私のような若輩者がクラブ会長と
いう大役を仰せつかり、改めて身の引き締まる思いが
致しております。 

また、次年度は江南ロータリークラブ創立６０周年と
いうことで、更にますます身が引き締まり息も詰まるくら
いのプレッシャーを犇々と感じている次第でございま
す。 

人で言えば６０歳は還暦の歳。干支が一回りして生
まれた年の干支に還る訳でございますが、人生１００年
の時代において、人生の折り還しを過ぎ、通常であれ
ば今まで勤め上げてきた仕事を定年退職し、いよいよ
第二の人生を謳歌しよう、そんな年になります。 
クラブも６０年の時を経て、培ったもの、積み重ねてきた
もの、時代と共に失ったもの、様々ある中、６０年前の
創始の心を今一度振り還りながら、この先の１００周年
を見据え、新たなる次世代へと繋ぐ礎を築きたいと思っ
ております。 

まだまだ会長方針を含め、年度事業の骨子構想は
まとまってはおりませんが、RI 会長の方針を想像しな
がら、今年のお正月にでもじっくり頭の中でまとめてい
きたいと思っています。 

今後とも会員皆様のご指導ご鞭撻を頂戴しながら、
叱咤４割、激励５割、あとの残りの１割は「ベタ褒め」を
期待しつつ、ご理解ご協力をお願い申し上げまして、あ
いさつと代えさせて頂きます。 

どうぞよろしくお願い申し上げます。 
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副会長 永田 広光君 
 

2024-25 年度、南村会長のもと副会長を務めさせて
いただきます。 

2013 年に入会させていただいてから 10 年が過ぎま
したが、まだまだロータリーの事を熟知しているわけで
はありません。未熟者ではございますが、経験豊富なメ
ンバーの皆様にご指導いただきながら精進してまいり
ます。 

次年度は、60 周年という大きな節目の年度になりま
す。対外的にも、江南ＲＣをＰＲできる年になるかと思い
ます。 

各委員長の皆様を中心に様々な事業展開をクラブ
一丸となって出来る様、執行部でしっかりとコミュニケー
ションを図りクラブの要として運営を進めて参ります。 
皆様のクラブ運営へのご協力をお願い致しまして、簡
単ではございますが私からの挨拶とさせていただきま
す。次年度よろしくお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事 三輪 慎一郎君 
 

次年度、幹事を務めさせて頂くことになりました、三
輪慎一郎です。よろしくお願い致します。 

私は２０２０年１月に入会し、まもなく４年となります。
本年度は副幹事として、主な役割は理事会やクラブ協
議会の議事録を取ることくらいですが、次年度は幹事と
いうことで多岐にわたる役割があり大変そうだなあと感
じている部分と、それ以外にもまだ把握できていない役
割もたくさんあるのだろうという思いもあり、その責任の
重大さを身に染みて感じております。 

また、次年度は６０周年ということで色々大変だと聞
いておりますし、私自身が周年を経験していないので

不安な部分もありますが、分からない事は皆様にご教
示頂きながら、副幹事の北畑君にも手伝って頂きなが
ら、南村会長が示される方針に則り、６０周年が素晴ら
しい年となるよう、幹事の役割を全力で頑張ってまいり
たいと思います。１年間どうぞよろしくお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

副幹事 北畑 祐二君 
 

次年度、副幹事を仰せつかりました、北畑祐二で
す。 

まだ本年度の役割もままならない状態にもかかわら
ずまた、役を受けてしまいました。 

学習能力のない男でございます。 
本来なら今年はゆっくりとした１年を過ごせるのかな

ぁと思っておりましたが本年度が始まるとすぐに思いも
よらぬ担当の交換留学生がスタートし悪魔のような４か
月が始まりました。少し前まではＬＩＮＥの通知音がなる
とビクビクしておりましたがご存じの方もお見えかと思
いますが今は少し落ち着いております。 

来年度は副幹事と言う事でこれはもうそろそろ中堅
どころ・・・って事は無いですよね。 
副幹事は「幹事の補佐と不在時に任務を代行する」と
いう事でした。 

いつも幹事を見ていると本当に大変だなぁと他人事
として見ておりましたが来年度はその幹事の補佐とな
ると自分に出来るかなぁと考えると答えは簡単で出来
ないという事です。では何をするのかを考えました。 

それは三輪幹事困ったときは相談相手となり、体調
を崩そうものなら体をささえてでも参加してもらえれる様
にする事だと思います。 

三輪幹事、来年はロータリー１択でスケジュール管
理をお願い致します。 

まだまだ入会年度が浅く未熟ではございますが、こ
れからも日々いろいろと学んで１年間無事に終えられ
るように頑張りたいと思いますのでどうぞよろしくお願い
致します。 
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本日の食事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
               
 

 
 
 
会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 駒田 洋平） 

 
  

 

 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 


